

Tingkatkan SPBE Hingga Keamanan Informasi Diskominfo Cilacap Gelar Forum PD Penyempurnaan Rencana Kerja Tahun 2023

Agus Mulya - CILACAP.PUBLIKJATENG.COM

Mar 3, 2022 - 01:54



Forum Perangkat Daerah penyempurnaan Renja Tahun 2023 Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Cilacap

Cilacap – Meningkatkan Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE), dan

meningkatkan keamanan informasi Pemerintah Daerah menjadi tujuan dan sasaran Rencana Kerja (Renja) Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kabupaten Cilacap tahun 2023.

Melalui Forum Perangkat Daerah Penyempurnaan Renja Tahun 2023 Diskominfo, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Cilacap M. Wijaya menyampaikan beberapa hal yang menjadi tujuan dan sasaran Diskominfo pada tahun 2023. Forum digelar di Ruang Rapat Diskominfo, Rabu (2/3/2022).

“Kita fokuskan di SPBE, yaitu menaikkan indeks SPBE di angka 2,86. Selain itu kita tingkatkan sasaran penyebaran informasi publik dengan mengetahui kebijakan program prioritas Pemkab, OPD yang menggunakan data statistik untuk perencanaan pembangunan juga meningkat, terakhir meningkatnya keamanan informasi Pemda,” jelas Kadiskominfo.

Selain sasaran dan tujuan, M. Wijaya juga menjelaskan bahwa statistik dan persandian masih menjadi dua isu yang harus diselesaikan.

“Diskominfo ada dua tupoksi yang belum tercover dengan baik, yang pertama statistik yang kedua persandian. Keduanya belum mempunyai tenaga ahli yang bisa mengolah data dan keamanan yang bisa mengeluarkan output sesuai dengan yang diharapkan,” tambahnya.

Isu-isu strategis lain diantaranya adanya perangkat yang belum terhubung dengan jaringan intra FO, belum optimalnya integrasi aplikasi e-government, belum optimalnya pemanfaatan layanan data oleh OPD, belum adanya satu data yang terintegrasi, dan belum optimalnya keamanan informasi persandian dalam penyelenggaraan pemerintah.

Maka dari itu melalui Forum ini Kadiskominfo berharap sinergitas dan kerjasama antara pemerintah dalam hal ini Diskominfo dan pihak-pihak terkait seperti penyedia layanan internet dan media agar sasaran dan tujuan Renja 2023 bisa terealisasi.

Forum diakhiri dengan penandatanganan berita acara oleh Kepala Dinas Kominfo Cilacap M. Wijaya, Sekretaris Diskominfo Sukaryanto, pejabat Diskominfo, dan perwakilan media serayunews Amron. (**)